



Pierre  
Bernier

# Journal après journal, vivre dans la foi

Depuis le commencement de la vie publique de la Dame jusqu'à maintenant, plusieurs générations ont cheminé côte à côte: arrière-grands-parents, grands-parents, parents, enfants et petits-enfants. Ils ont été attirés par Elle, par sa bienveillance maternelle, par toutes les facettes de sa sainteté, par le rayonnement de sa divinité toute féminine et par la foi intense qui émane de toute sa vie d'amour. Sa grande charité lui a donné la force de tout accepter dans la paix et de rester miséricordieuse envers ceux qui L'ont fait souffrir. Elle a toujours su élever son regard vers Dieu, même dans l'incompréhension la plus totale de ce qu'Il Lui demandait de vivre.

## CROÎTRE DANS LA FOI

La foi est comme une petite graine que l'Esprit dépose en nous à notre baptême et qui, par la suite, croît grâce au soutien spirituel qui lui est offert. Souvent cependant, la foi est pour l'être humain comme une «lumière obscure» dans son intelligence; il doit alors croire à la sage gouvernance de Dieu même s'il n'en comprend pas tous les aspects.

De plus, les membres de l'Œuvre de la Dame, dans leur simplicité de petits du Royaume, imitent du mieux qu'ils le peuvent la Mère du Royaume en s'imprégnant de son Esprit et en continuant d'avancer dans la foi, cheminant chaque jour dans leur conquête du Ciel. S'efforçant d'accepter la Volonté de Dieu, quelle qu'elle soit, ils savent que leur foi dans la Co-Rédemption mariale est nécessaire au Plan de Dieu pour l'humanité. Ils avancent, un pas à la fois, tout en cultivant l'Amour dans leur cœur et réalisant ainsi le but pour lequel ils ont été créés et rachetés avant d'être régénérés.

\*

Mais quel travail que de faire sur soi-même ce dont le Rédempteur et la Rédemptrice ont donné le parfait exemple! De sacrifice en sacrifice, dans la liberté du don – car mourir à soi est un travail de longue haleine –, chaque

âme essaie de devenir une petite copie vivante du Seigneur et de la Dame, malgré les souffrances qui jalonnent le chemin vers le Cœur du Père. Comme le disait Marc Bosquart dans une conférence, «l'amour et la souffrance sont deux volets de la sanctification qui vont de pair: l'amour accroît la capacité de souffrir et la souffrance accroît la capacité d'aimer».

Pour sa part, l'apôtre Paul a enseigné que «la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère...» (He 11, 1) C'est ainsi que les membres de l'Œuvre ont foi en Marie-Paule,

en sa mission, en son mystère, et qu'ils recueillent les trésors spirituels qu'Elle a laissés dans son sillage. Cette foi vivant en chaque âme est toujours un acte libre et elle se manifeste par la fidélité, la confiance et l'amour. Avec l'aide de Dieu, elle relève d'une décision intime dans une grande espérance que les nouveaux développements dans la connaissance de son mystère se réaliseront bientôt.



1978, Centre de l'Armée de Marie, Québec - Marie-Paule portant le diadème formé d'une étoile (et la robe de Jérusalem que le Seigneur lui avait demandé de se procurer).

## DE NOUVEAUX HORIZONS

Au fil des années, *Vie d'Amour* a progressivement conduit les membres de l'Œuvre de la Dame vers de nouveaux horizons divins: «les fondements de la nouvelle connaissance de Dieu qui prévaudra dans le Royaume» (nouvelles formes de spiritualité, nouveau culte divin, liturgie nouvelle...) (cf. Marc Bosquart, *Un Amour Infini*, p. 45)

Comme le peuple hébreu dans le désert, qui se nourrissait de la manne avant d'atteindre la Terre promise, les membres de l'Œuvre se nourrissent aussi, pour la plupart quotidiennement, de la «nouvelle manne eucharistique». «Et cette Eucharistie du Royaume [...] n'est rien d'autre que le Pain Total que le peuple chrétien demande [...] depuis près de vingt siècles!» (M.B., *Le Rédempteur et la Co-Rédemptrice*, p. 369)

\*

Depuis la fondation de l'Armée de Marie en 1971, bien des membres de l'Œuvre nous ont quittés pour le Ciel. Tout au long de leur périple terrestre, ils avaient su garder le cap sur l'Immaculée-Fille, la nouvelle Étoile du matin

qui, dans notre monde enténébré, nous guide vers un nouveau jour de mille ans, le Royaume de Justice et de Paix!

Comme le vieillard Syméon, ils avaient vécu chaque jour dans la foi nouvelle et attendaient l'avenir avec espérance, «*car leurs yeux avaient entrevu le salut que le Ciel prépare à la face des peuples*» (cf. Lc 2, 30-31). Ils furent édifians à bien des égards sur le chemin de la sainteté!

Mais nous qui sommes toujours ici-bas, notre souhait n'est-il pas de poursuivre, comme eux, notre sanctification personnelle afin de devenir bien petitement des apôtres selon les Cœurs du Seigneur et de la Dame? Oui, chaque jour vécu dans la foi peut porter un maximum de fruits, afin de faire régner leurs deux Cœurs en nous d'abord et, ensuite, avec l'aide de la Divinité Totale, d'en faire rejaillir l'Amour sur le monde entier.

\*

Si nous pensons aux rois mages, ils ont pu sembler un peu téméraires de «suivre l'Étoile», mais ils avaient foi en ce qu'ils allaient découvrir en la suivant. Ces sages rois, nous dit Jésus, «*n'avaient rien qui les assurât de la vérité. Et pourtant, ils ont eu la foi. Foi en tout: foi dans la science, foi dans leur conscience, foi dans la bonté divine. Ils ont cru au signe de l'étoile nouvelle qui ne pouvait être que celle attendue depuis des siècles par l'humanité: Jésus, le Messie.*» (Maria Valtorta, *L'Évangile...*, vol. I, p. 210-211)

## ADORER MARIE-PAULE

Aujourd'hui, seule une infime portion de l'humanité croit au signe de l'étoile nouvelle: Marie-Paule, l'Étoile d'un monde nouveau, la Mère du Royaume, la Souveraine de la Terre et Dame de tous les peuples. Car, en réalité, «*les deux étoiles, celle de Bethléem et celle de l'Armée de Marie, sont identiques*» et ne font qu'une! (Cf. *Vie d'Amour*, vol. VIII, p. 116)

Il peut sembler téméraire aussi de plier les genoux, à l'instar des rois mages et des bergers, de courber nos fronts et d'adorer Celle qui «*mérite d'être adorée comme toute autre Personne divine*». (M.B., *Un Amour Infini*, p. 240)

Aux yeux du monde, quel scandale que de croire en ce que nous croyons! Quelle folie et quelle naïveté, doit-on penser! Voilà des gens qui croient que Marie et Marie-Paule sont divines! Et pourtant, «*à qui irions-nous puisque tu as les paroles de la vie éternelle*» (Jn 6, 68), pourrions-nous dire nous aussi en nous adressant à Marie-Paule.

Le Seigneur-Dieu et la Dame-Dieu ne peuvent pas nous égarer ni induire en erreur les personnes qui ont pour mission de mettre leur mystère en lumière. La foi nouvelle est donc sûre, car elle est fondée sur l'autorité suprême de la Quinternité divine qui est l'unique source de la vérité. «*Je suis la Parole et par conséquent je sais employer les mots sans erreur*», dit Jésus (M. Valtorta, *op. cit.*, vol. V,

p. 244), et «*les Paroles de la Dame sont paroles de vérité*», proclame-t-on dans la liturgie de la messe nouvelle.

## EN MARCHÉ VERS LE ROYAUME

Dans le cadre de la Grande semaine de notre Humanité, le dévoilement du Mystère divin se fait progressivement. Il ne semble d'ailleurs pas définitivement clos, de même qu'il n'est pas accepté d'emblée par tout le monde! Il ne faudrait cependant pas oublier que nous sommes tout de même les témoins privilégiés d'un moment exceptionnel et tout à fait incomparable dans l'Histoire de l'humanité!

À bien tout considérer, l'Œuvre de la Dame est même la seule institution à donner des réponses vraies, pertinentes et lumineuses à certaines questions que tout le monde se pose depuis deux mille ans, et davantage encore en notre temps, car le monde évolue. Voici ce qu'en dit Jésus à Maria Valtorta:

«*Et si vous me dites que le monde évolue, je vous réponds que son évolution n'est pas un obstacle à la Foi, mais au contraire, doit vous rendre toujours plus facile de croire. Cela ne veut pas dire être crédule. Croire, c'est accepter et comprendre, selon la lumière de l'intelligence, ce que vous disent ceux qui n'ont jamais menti: les saints de Dieu, à commencer par les Patriarches. Croire, c'est comprendre à la lumière de la Grâce, que je vous ai apportée pleine et surabondante, ce qui reste encore obscur à l'intelligence. Croire, c'est surtout aimer. (...) Croire est une chose sainte, parce que c'est avoir un esprit obéissant aux mystères du Seigneur.*» (Les Cahiers de 1943, p. 260)

L'amour simple des petits nourrit la foi, la foi alimente l'espérance, et l'espérance entraîne la joie et la paix qui régneront dans le Royaume. Cette espérance, nous la portons dans notre cœur d'abord pour ensuite l'incarner dans cette Grande Action que la Dame, au sein de ses messages, a définie comme étant la première importante avancée des œuvres et de l'esprit du Royaume». (M. B., *Le Royaume*, n° 279, p. 4)

Demeurons unis au Père et à la Mère du Royaume afin de faire croître en nous le Règne de leurs Cœurs Unis, car, par notre communion au Corps glorieux du Christ Total, nous sommes poussés à tendre davantage vers la Divinité. Oui, par l'Eucharistie, nous sommes toujours plus irradiés par leur Amour et nourris de leur «Esprit commun», selon notre degré d'ouverture aux réalités célestes.

Marie-Paule nous l'a dit: Rédemption et Co-Rédemption constituent «*un mystère unique*» (*Le Royaume*, n° 17, p. 4). Il appartiendra aux habitants du Royaume, alors que régnera le Christ Total (la Reine et le Roi), de le découvrir toujours plus et d'en vivre chaque jour!

Pierre Bernier